

SE ABRIÓ AYER . . .

Viene de la **Página PRIMERA**.—
a emitir su voto en las contien-
das electorales.

Muchas son las solicitudes que tiene pendientes de resolución el Registro Civil y para poder cumplir con esta delicada labor tendrá que aumentar su personal, adquirir útiles, máquinas, etc., lo que implica de hecho la necesidad de reajustar el presupuesto asignado al Tribunal Supremo de Elecciones, en una suma aproximada a los cien mil colones. Porque debe tomarse en cuenta que se trata de una labor inicial, que demanda, además de trabajo mucho cuidado para no incurrir en errores a la hora de hacer las inscripciones o solicitar los informes de la filiación que corresponde a las mujeres de Costa Rica.